



すみれだより

2024. 1. 1

あけまして おめでとうございます。今年もどうぞ よろしくお願ひいたします。

先月はクリスマス礼拝へのご参加ありがとうございました。クリスマスのお話を通して自分たちが天使さんになることを喜んだり、贈り物を作って「おめでとうするの！」と赤ちゃんイエス様を身近に感じながら楽しみに待つ姿がありました。礼拝当日はたくさんの保護者の方の前で緊張している様子のお友だちの姿もありましたが、勇気を出して一歩自分で踏み出そうとする気持ちが見られたり、お友だちと一緒に覚えた歌やセリフを精一杯自分の声で届けられたのではないかと思います。お家の方、お友だち、保育者と一緒に楽しい、嬉しい気持ちいっぱいの暖かい時間を過ごせたことがとても嬉しかったです。

すみれ組としての生活も残り少しくなりましたが、自分たちが経験してきたことへの自信も感じながらまた新しいことへの興味や意欲にも繋がってほしいと思っています。



(す1) むいさしをやってみよう！

2階に上がってすぐに目に入ったあそびがぬいさしです。すみれさんはつまようじを使って『ひもぬい』をしています。1月から本物の針を使って『ぬいさし』を提示していきます。

自分で糸の長さをはかり、穴を開けて縫うというあそびを、一人ずつ丁寧に伝えていき楽しんでいきたいと思っています。

(す2) お二階たのしいよ！

幼児さんでの交流はドキドキ、ワクワクがいっぱいで、お部屋にある棚の物を見つけて目をキラキラさせて“やってみたいな”“どうするのかな？”と興味津々です。一つ一つ遊んでみてあそび方を知り、とても楽しそうです。お部屋の使い方も少しずつ覚えていきたいですね。1月29日の移行の日を楽しみに迎えたいです♪

(す3) 自分で食器を運んでいるよ！

食事・おやつ時間に配膳台から自分の食器を机まで運んでいます。おかずの入ったお皿は両手で真っすぐ持ってそーと…こぼさないように意識して歩く子どもたち。す2のお友だちがしていたのをよく見ていたことが感じられました。食器を自分で運ぶことが嬉しくて手洗いやうがいなどの準備もすぐに済ませて待ってくれています。

***1月から保育者とお帳面のシール貼りを朝の用意で始めていきます。また様子などお伝えしていきますね。**

『てぶくろ』

おじいさんが落とした暖かそうなてぶくろ…。
「ぼくも入れてよ」次々に動物さん達がいっていきます。てぶくろの中は、もうギュウギュウ。そこへ大きなクマさんまでやってきて…。
寒い冬にぴったりのお話です*
子どもたちと絵本から日々の遊びでも、おはなしの世界を広げて楽しんでいきたいと思っています。



『いっしょにしよう！』

朝の用意でお帳面のシール貼りやカブトムシバッジなどをす1・す2のお友だちはお家の方と一緒にしているかと思っています。(す3のお友だちも1月中旬から予定しています)まずは保育者と一緒に始めていく時に、貼り方の順番や方法などのお約束も子どもたちに伝えてきました。お部屋に方法の手順などを掲示させていただいているので、保護者の方もご存じかと思いますが、もう一度じっくりと一つ一つ丁寧に見て、関わっていただけたら嬉しく思います。幼児さんになり、自分で自信をもって取り組めるためにもしっかりと習慣として積み重ねてほしいと考えています。